

Betreff:

Parkplätze und Radweg vor der Hauptpost

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte bittet den Magistrat die Begrenzungen der Parkplätze und des Radweges so darzustellen, dass sie unweigerlich wahrgenommen werden müssen.

- Weiterhin soll Sorge getragen werden, dass unmissverständlich auf die Einhaltung des „Längsparkens“ als Vorschrift aufmerksam gemacht wird und dass das Parken auf dem Radweg verboten ist.
- Außerdem soll durch Überwachung des ruhenden Verkehrs besonders an Werktagen zwischen 15:00 und 18:00 Uhr die Einhaltung der Vorschriften kontrolliert werden.

Begründung:

Die verkehrsordnungswidrige Parksituation vor der Hauptpost zwingt täglich die Radfahrer vom Radweg auf die besonders zu diesen Zeiten vielbefahrene Fahrspur des Kaiser-Friedrich-Ringes auszuweichen. Das gefährdet die Fahrradfahrer in nicht hinzunehmendem Maße. Dieser Missstand muss endlich und nachhaltig beseitigt werden.

Der Ortsbeirat Mitte verweist auf die bestehende Beschlusslage.

Wiesbaden, 31.10.2011